応援してます!女性のチャレンジ

チャレンジショップに出店しました!

H22年 12月~2月 出店者

女性が自ら仕事を生み出し社会で活かしたいと考えたとき、その手法を 学び、実践する場が男女共同参画センターのチャレンジショップです。





チャレンジショップに出店させてい ただいて、G-NETしがの皆さ ん、ショップの仲間にずいぶん助け ていただきました。おかげで日々 前に進めたと実感しています。

この機会に出会わず出店していた ら、いい流れで事が進まなかったと 思います。ここを卒業してもG-NE Tしがの皆さん、そして、ショップの 仲間とつながっていきたいです。み なさん本当にありがとう!!







チャレンジ支援講座とチャレンジ ショップを経験し、自分のできる 事、足りない所がよくわかり、今後 につながると思います。





★チャレンジしてみて学んだこと・気づいたこと

- ・商品を売ることより、まずは人とのつながりが大切だとわかりました。
- ・お客様を待っているだけではだめ。動くことが大切でアイディアはどんどん形にしていくことを学びました。
- ・仲間がいることの強さと安心感。
- ・場所を提供していただけるという1番の経済的支援がありがたいです。
- ・宣伝する方法のひとつであるチラシと呼び込み。チラシひとつ作成するにも奥が深いことを知りました! また、お客様を待っていてはいけない、呼び込み(ポスティング)の大切さも実感しました!
- ・子どもを育てながら、仕事をしながらのワーク・ライフ・バランスのむずかしさを実感しました。

SWAN(しが女性リーダーネットワーク)との共催

あつまれ! チャレンジ 大交流会 & 相談会



司会の松野なおこさん

1月29日G-NETしが大ホールにて、平成19年度からの女性のチャレンジ事業(チャレンジ支援講座 チャレンジ相談・チャレンジショップ出店・実践力アップセミナー)を受けた皆さんの交流会が開催されまし た。すでに起業された方、準備中の方、管理職を目指している方、今日この場で学びつながろうとする方、 様々な人々が集い、会場は始まる前から活き活きと活気に溢れていました。司会の松野さん(平成19年度チャ レンジ講座受講・チャレンジショップ出店)から流れるようにオープニングの宣言がされました。

会場には展示ブースが設けられ、アクセサリー、名刺印刷、漬物の試食、デザインフラワー等、それぞれに工夫 を凝らした展示があり華やかな雰囲気を醸し出していました。









華師 川原あけみさん

近江の麻・小物 西川さち子さん

チャレンジ中の3名の方が、「私のチャレンジ体験談」の発表をされました。フラワーアレンジメント・カラーセラピー、ラフターヨガ、 近江の麻など様々な分野で自分の夢を形にしようと日々奮戦している熱い思いが伝わってきました。 共催のSWAN(しが女性のリーダー ネットワーク)のメンバーもアドバイザーとして各グループに入り、熱心に皆さんの質問に答えたり、苦労話をしていただきました。「夢: こうなりたい何ができるか・したいか。動:ターゲットは絞り込む。自分の仕事を認知してもらえるか。全く知らないところへも飛び込ん でいく(当たって砕ける!)」「いろんな経験で学びそれを踏み台にしていく。」「人の心を惹きつけ、華やかに笑顔にさせる。」「叩かれて当た り前。挫けず粘り強く努力して。」「常に学ぶことが成功への道の一つ。」など盛り上がる会話の中で適切なアドバイスをされていました。

会場のメッセージ板には、当日参加できない方からのコメントも掲示してあり、「出会いは宝探し、そしてその宝をゆっくり磨きましょ う。センターは、原石でごろごろしています。あなた自身も原石の一つです。」こんな言葉がキラッと会場を照らしていました。



グループセッション

SWAN代表の多々良さん

大先輩・この会の企画アドバイザー

G-NETしがの講座で学びを共にした皆さんの再会・新しい出会いの場として、 この日にこの場に集った仲間達が交流し、再び新しいステップを踏んで行こうとする エネルギッシュで熱気あふれる一日となりました。



近江の麻で作ったお手玉が…とて も上手な平成19年度チャレンジ 講座講師SWANのメンバーでも



淡海ネットワークセンター 助言にみんな真剣なまなざしを・



理事長 浅野さん(SWAN)の的確な



なぜか会場の一角でラフター・ヨ ガが始まりました、近江八幡市商 工会議所常務理事岡田さん (SWAN)と飛び入り参加の京都 銀行近江八幡支店北川さんもー



2010年 チャレンジ相談室からのメッセージ



田中 相談員

総じて、結婚、育児で家庭に入ったものの自分らしく生 きたいと思ったことが相談へのきっかけのように思う、就 労なのか起業なのか専門職として仕事を得るのかは人そ れぞれだが、共通点は"何か変えたい、このままではいけ ない"という言葉です。

思いを形にしていくには社会的に力もお金も知恵も充 分ではないが熱い気持ちを相談室に持って来られます。 そんな情熱に応えたいとこちらも熱く話を伺わせてもら っています。同じような思いの人たちがG-NETしがに集 まり、パワーを合わせたら本当に何か変わりそうな気がし てなりません。一緒にお手伝いさせていただきます。



畑 相談員

最近は、「漠然と…」「はっきり言葉 に表せないんですが…」「ここで相談 していいのでしょうか?」などの前置 きから始まる方が増えているような 気がします。

大丈夫ですよ!誰かに話しなが ら、自分の考えを整理したり、心の 中の漠然とした思いをくっきりと… そうして一歩を踏み出しましょう。 それがチャレンジ! そんなあなたを お手伝い!

